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-Resumé : L article vise a identifier la réalité de ['utilisation
des moyens pédagogiques, ['importance de ces moyens et les
difficultés qui empéchent leur utilisation du point de vue des éleves.
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Afin de verifier cela, nous avons adopté [’approche descriptive en
élaborant et appliquant un questionnaire sur un échantillon de 273
éleves de premiere année secondaire. Les résultats ont montré que les
moyens pédagogiques sont peu utilisés dans les classes et que certains
moyens ne sont pas disponibles dans les établissements malgré leurs
utilités averées selon les éleves. Ces derniers déclarent aussi qu’il y a
plusieurs difficultés qui empéchent ['utilisation de ces moyens qui sont
lices a l’enseignant, l’éleve, les salles, le temps et aussi aux moyens.
Mots clés : moyens pédagogiques, difficultés d utilisation,
[’enseignement secondaire

-Abtract: The present study sought to shed light on the use of
teaching aids in the Sections of the first year secondary school,
Science and Technology stream, as seen by the students in some
departments of TiziOuzou. We relied on the descriptive approach and
the administration of a questionnaire. The results showed that the
educational means are poorly used in these sections and that some of
them are not available in some schools. Yet, students consider the use
of educational aids in their departments of great importance and state
that there are difficulties in mastering them. One reason which
prevents their use is connected to the teacher, student, halls, time and
means by themselves.

Keywords: Teaching aids, high school, Secondary school
Students, Difficulties in using teaching aids
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